

## Protokoll der Sitzung des Exekutivorgans

<b>Vorsitzende</b>	Celina Wehrmann	anwesend
<b>Vorsitzender</b>		
<b>Finanzreferent*in</b>	Rahel Sikner	anwesend
<b>Außenreferat</b>	Magdalena Neumann	entschuldigt
<b>Antidisreferat</b>	Mohini Fitz	anwesend
<b>Fachschaftsreferat</b>	Pascal Matuschek	anwesend
<b>Referat für Soziales und Beratung</b>	Adrian Lakomy	anwesend
<b>Gäste</b>	keine	

### **1. Begrüßung u. Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Sitzungsleitung**

Beschlussfähigkeit: Beschlussfähigkeit ist gegeben.

Sitzungsbeginn: 17.13 Uhr

### **2. Genehmigung des Protokolls der vorletzten ExOrg Sitzung**

Das Protokoll der Sitzung vom 9.08.2017 ist angenommen. (Der Rektoratsbericht liegt nicht vor.)

Ja: 3 Enthaltung: 1

### **3. Genehmigung des Protokolls der letzten ExOrg Sitzung**

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 1.11.2017 ist einstimmig angenommen.

### **4. Tagesordnungspunkte / ggf. Ergänzung durch anwesende Referate**

1. Rektoratsbericht
2. Schlüsselliste
3. Situation Neue PH
4. Freigabe
5. Haushaltsplan
6. Arbeitsgemeinschaft zur Gestaltung des PH Außengelände
7. Neue Konditionen für Überweisungen
8. Gewaltenteilung

9. Mitteilungen

10. Sonstiges

### **TOP 1 Rektoratsbericht**

Das Treffen fand am 7.11.2017 zwischen Rektorat, Vorsitzenden und Finanzreferent\*in statt. Ein Bericht, über die Themen, ist von den Vorsitzenden dem Protokoll beigefügt. Das Thema Hochschulsport wird in die nächste Sitzung des Studierendenparlaments am 15.11.2017 getragen.

Das nächste Rektoratstreffen findet am 15.12.2017 um 12.30Uhr statt. TOP 2  
Schlüsselliste

Es gab Anfragen vom Q-Ref und vom Cafe-Plenum einen eigenen Schlüssel für die Haustür der ZEP.

Es wird darüber diskutiert ob Sie einen bekommen sollen, jedoch gibt es zu wenig Schlüssel. Es wird nach einer Lösung gesucht.

Die Frage kommt auf Schlüssel selbst nachzumachen. Dies ist alleinig nicht möglich, sondern muss mit Herr Moch abgeklärt werden. Es wird nach der Anzahl der aktuellen Schlüssel nachgefragt

Es wird darüber diskutiert, ob die Fachreferate des ExOrgs ihren Haustürschlüssel abgeben, Vorstand und Finanzreferent\*in behalten diesen. Vorsitzenden und Finanzreferent\*in müssen an den Sitzungen anwesend sein, deshalb wäre der Zugang zur ZEP zu den Sitzungen definitiv gesichert. Es wird darüber abgestimmt, ob die ExOrg-Mitglieder bereit sind ihren Haustürschlüssel abzugeben, wenn es nicht genügend Schlüssel bei Technik und Bau vorhanden sind.

Dagegen: 0 Enthaltung: 0 Dafür: 5

### **TOP 3 Situation Neue PH**

In der neuen PH sind in den letzten Wochen scharfkantige Deckenplatten von der Decke gefallen. Vom Rektorat wurde veranlasst, dass die Platten direkt montiert werden. Im Laufe dieser Woche werden die Bauarbeiten abgeschlossen und die Montage der Deckenplatten soll bis dahin abgeschlossen sein. Die Finanzreferent\*in berichtet über die PCB-Situation in der nächsten Stupa-Sitzung und die E-Mail: [kummer.neubau@vw-heidelberg.de](mailto:kummer.neubau@vw-heidelberg.de), an die Beschwerden eingereicht werden können wird vorgestellt.

Das Gesundheitsreferat bereitet eine Stellungnahme über die aktuelle Lage vor und es wird in der nächsten Sitzung darüber diskutiert.

Die Vorsitzenden leiten die aktuellen Informationen und das geplante Vorgehen des Rektorats an das Öffentlichkeitsreferat weiter. Dieses soll die Informationen über die Stupa-Verteiler und Facebook an die Studierenden weiterleiten.

Die Vorsitzenden fügen den TOP: Freigabe für die Fortbildung in Kehl, für die VSA, ein.

### **TOP 4 Finanzfreigabe: Fortbildung Kehl**

Die Freigabe für die VSA läuft über einen anderen Topf im Haushaltsplan, deshalb liegt diese Freigabe gesondert von der anderen Freigabe der Vorsitzenden vor.

Änderungsantrag: In der Beschreibung wird noch eingefügt, um welche Person es sich genau handelt. Es handelt sich dabei um die VSA.

Dagegen: 0 Enthaltung: 0 Angenommen: 5

*Abstimmung über die Annahme der Finanzfreigabe:*

Dagegen: 0 Enthaltung: 0 Dafür: 5

Die Freigabe ist einstimmig angenommen.

### **TOP 5 Haushaltsplan**

Die Redeleitung wird an die Finanzreferent\*in übergeben.

Die Sitzung wird für 5 Minuten unterbrochen, um den Beamer aufzubauen.

Fortsetzung um 17.57Uhr.

Die Fachreferate werden in die nächste ExOrg-Sitzung eingeladen um über die aktuelle finanzielle Lage der Referat zu berichten und Wünsche zu äußern.

Der Finanzreferent\*in liegen zwei Änderungswünsche vor.

Das Zeltfestival beantragt eine Erhöhung auf 20.000 Euro, momentan beträgt der Topf im Haushaltsplan (HHP) 15.000€.

Das BeTa-Team beantragt eine Erhöhung auf 13.000 Euro, momentan beläuft sich der Betrag auf 12.000€. Genaueres wird in der nächsten ExOrg-Sitzung besprochen und diskutiert.

Es wird darüber diskutiert ob der Topf StuParty umgelagert wird. Dazu wird das Kulturreferat um Meinung gebeten und ob das Referat eine StuParty organisieren möchte. Nach dem Erfragen wird in der nächsten Sitzung über das weitere Vorgehen diskutiert.

#### Diskussion:

Aktuelle Forderung über 15.000 Euro für Tutor\*innengehälter.

Meinungsbild über den Punkt Zuweisungen für den HSP wird erfragt.

#### Diskussion:

- Die Kontrolle über die Finanzen wird etwas abgegeben aber man hat einen gewissen Spielraum, der vom Stupa überwacht werden kann.
- Der Topf sollte beibehalten werden. Der HSP wird darüber aufgeklärt, dass sie auch Freigaben stellen dürfen.
- Es soll mehr Kommunikation mit den studentischen Vertreter\*innen zu Beginn stattfinden, da es neue Vertreter\*innen gibt.

- Ein Vorschlag wird eingereicht: Die Finanzreferent\*in informiert den HSP über den Verlauf der Freigaben, über die aktuelle Stimmung im ExOrg und lädt die Vertreter\*innen in die nächste Sitzung ein.

Die VSA wird beauftragt die Geschäftsordnung des „EseWo-Referats“ in das Beta-Referat umzubenennen. Dabei soll der Unterschied zwischen Fachreferaten und Autonomen Referaten nochmals genauer herausgearbeitet werden.

Der Posten Aufwandsentschädigung muss wahrscheinlich erhöht werden. Die Aufwandsentschädigungsordnung muss im Studierendenparlament nochmals geändert werden. Das Faschaftsreferat übernimmt diese TOP und trägt diesen in die Stupa-Sitzung.

Der Top Versicherungen wird überarbeitet. Der Versicherungsschutz wird von den Vorsitzenden erneuert. Es werden Angebote eingeholt und verglichen, da der aktuelle Versicherungsschutz veraltet ist.

Die Sitzungsleitung wird an die Vorsitzenden übergeben.

### **TOP 6 Arbeitsgemeinschaft zur Gestaltung des PH Außengelände**

Das Rektorat informierte in einem Brief im Zuge des C-Trakt-Baus über die Nutzung des Außengeländes. Dazu werden die Studierenden eingeladen mitzuwirken und mitzuentcheiden wie dieses Außengelände genutzt werden kann und ob Bedarf besteht. Es wird in einer Arbeitsgemeinschaft 2-3 Treffen mit verschiedenen Vertreter\*innen geben.

### **TOP 7 Neue Konditionen für Überweisungen**

Die Vorsitzenden bekamen einen Brief, dass sich die Konditionen für Überweisungen ändern.

Ab dem 1.11.2017 entfällt eine Gebühr von 10cent für jede Überweisung (auch Online).

Wenn Überweisungen über eine Bankvertreter\*in ausgeführt werden beläuft sich der Betrag auf 1,50 Euro.

Kommt als Mitteilung ins StuPa und wird in den Haushaltsplan aufgenommen

### **TOP 8 Gewaltenteilung**

Die VSA wurde kontaktiert. In der Satzung ist diese Situation nicht explizit verankert. Im LHG steht:

„Die Organisationssatzung sieht ein exekutives Kollegialorgan vor, welches auch Teile des legislatives Organ sein kann.“

Es wird darüber diskutiert ob die Situation der Vorsitzenden nicht dieselbe ist, nur gespiegelt. Die Vorsitzenden sind die Leitung des Exekutivorgans und auch Teil des Studierendenparlaments sind. Aktuell befindet sich ein Präsidiumsmitglied, welcher Leitung des Stupas ist und momentan auch im Exorg. Die Situation wird und er Stupa-Sitzung diskutiert und daraufhin wird das weitere Vorgehen genauer geplant. Das

Fachschaftsreferat kontaktiert nochmals die VSA und bringt den TOP in die nächste Stupa-Sitzung.

### **TOP 9 Mitteilungen**

Landeslehrpreis: Die Verfasste Studierendenschaft wird für den 6.12.2017 nach Stuttgart zur Landeslehrpreisverleihung eingeladen. Die Einladung wird unter Mitteilungen in die Stupa-Sitzungen von den Vorsitzenden getragen.

#### Termine:

Am 29.11.2017 um 19.00Uhr findet die Fachschaftskonferenz statt.

### **TOP 10 Sonstiges**

#### **4. Schließung der Sitzung**

Sitzungsende: 19.15 Uhr

gez. Adrian Lakomy

(Protokollant\*in)

gez. Celina Wehrmann

(Sitzungsleitung)